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Regionssportbund Hannover e.V. 
Haus des Sports  Maschstraße 20  30169 Hannover  Tel. 0511 / 800 797 8-0 

 

Protokoll zum 24. ordentlichen Sporttag 
des Regionssportbundes Hannover e.V. am 24. Juni 2022 

 
Tagungsort:  Niedersächsischer Fußballverband 
      Bergstraße 54, 30890 Barsinghausen 
 
Beginn:  18:10 Uhr  Ende:  20:45 Uhr 
 
Vorstand: Ulf Meldau, Dagmar Ernst, Hilke Haeuser, Katharina Lika, Michaela Henjes,  

Carsten Elges, Nadine Andres 
 
 
Tagesordnung: 1.  Eröffnung – Begrüßung – Beschlussfähigkeit 
        Ergänzung zur Satzungsänderung nachgeliefert 
      2.  Totenehrung 
      3.  Grußworte der Gäste 
      4.  Ehrungen 
      5.  Regularien 
      6.  Bericht des Vorstandes und Aussprache 
      7.  Bericht des Vorstandes (Finanzen und Verwaltung und Aussprache 
      8.  Bericht der Kassenprüfer 
      9.  Entlastung des Vorstandes für die Haushaltsjahre 2018, 2019, 2020 und 2021 
      10.  Verabschiedung der Haushaltsjahre 2022, 2023 und 2024 
      11.  Festsetzung der Beiträge (gemäß Erläuterung S. 81 des Berichtsheftes) 
      12.  Änderung der Finanzordnung (gem. Synopse S. 17 des Berichtsheftes) 
      13.  Satzungsänderung (gem. Synopse S. 13 des Berichtsheftes) 
      14.  Bestätigung der Änderung der Jugendordnung (gem. S. 121 des Berichtsheftes) 
      15.  Verabschiedung ausgeschiedener Vorstandsmitglieder 
      16.  Wahlen 
        Für 2 Jahre 
        Vorsitzender (Sportpolitik) 
        Vorstand (Finanzen und Verwaltung) 
        Vorstand (Öffentlichkeitsarbeit) 
 

        Für 4 Jahre 
        Vorstand (Vereinsentwicklung) 
        Vorstand (Sportentwicklung) 
        Vorstand (Sportringe) 
 

        Für 2 Jahre bzw. 4 Jahre jeweils 
        2 Kassenprüfer 
        1 Ersatzkassenprüfer 
 

        Vorstand (Sportjugend) wird auf dem Sporttag bekannt gegeben 
 

      17.  Anträge 
      18.  Abschluss 
 
Die Delegierten des Sporttages ergeben sich aus § 13 der gültigen Satzung des Regionssportbun-
des Hannover e.V. 
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TOP 1: Der Vorsitzende Ulf Meldau eröffnet den 24. ordentlichen Sporttag. Er begrüßt die Delegierten 
der Vereine, die Ehrengäste und die Vertreter der Presse. Besonders willkommen heißt er 

  
 Herrn Boris Pistorius, Minister für Inneres und Sport des Landes Niedersachsen 
 Frau Maria Bergmann, Vizepräsidentin des Landessportbundes Niedersachsen 
 Frau Petra Rudszuck, stellvertretende Regionspräsidentin der Region Hannover. 
 

Zum diesjährigen 24. Sporttag wurde fristgemäß am 10.05.2022 eingeladen, bereits in der Sport-
Info 4/2021 wurde der Termin bekannt gegeben, in der Sport-Info 1/2022 wurde die vorläufige Ta-
gesordnung dazu veröffentlicht. Aufgrund eines Fehlers in der Drucklegung des Berichtsheftes 
wurden noch innerhalb der Einladungsfrist, am 18.05.2022, Ergänzungen zur Satzung nachgelie-
fert. Die ordnungsgemäße Einladung ist damit fristgerecht erfolgt und die Beschlussfähigkeit des 
Souveräns „Sporttag des RSB“ steht fest. 

 
 Ulf Meldau dankt dem NFV für die unkomplizierte und unbürokratische zur Verfügung Stellung der 

Karl-Laue-Halle. 
 Desweiteren begrüßt er 
 

Herrn Rainer Fredermann, Mitglied des Niedersächsischen Landtags 
die stellvertretenden Bürgermeisterinnen und Bürgermeister aus der Region Hannover 
Herrn August-Wilhelm Winsmann, NFV Vizepräsident 
Herrn Günter Distelrath, ehemaliger NFV Präsident 
Frau Alexandra Jaritz, Vizepräsidentin des Stadtsportbundes Hannover 
Herrn Joachim Brandt, Ehrenvorsitzender des Regionssportbundes Hannover 
Herrn Dirk Musolff, Ehrenvorstandsmitglied des Regionssportbundes Hannover 
Frau Jutta Freitag, Ehrenvorstandsmitglied des Regionssportbundes Hannover 

 
 Ulf Meldau weist darauf hin, dass während der Veranstaltung Foto- und Filmaufnahmen gemacht 

werden. Wer damit nicht einverstanden ist möge sich bei der Anmeldung melden. Ferner wird der 
Sporttag per Tonmitschnitt aufgezeichnet. 

 
 Der Vorsitzende Ulf Meldau regt an, die Tagesordnungspunkte 7 bis 9 für die einzelnen Ge-

schäftsjahre 2018, 2019, 2020 und 2021 en bloque abzuhandeln. Aus der Versammlung gibt es 
hierzu keinen Einwand. 

 
 
TOP 2: Zur Totenehrung erheben sich die Anwesenden von ihren Plätzen.  
 Stellvertretend für alle Verstorbenen im Bereich Sport werden genannt: 
 Wilfried Baxmann, Ehrenvorsitzender des RSB 
 Erk Bratke, langjähriges Ausschussmitglied „Öffentlichkeitsarbeit“ 
 Rolf Jägersberg, Vizepräsident des Stadtsportbundes Hannover 
 Karl Junge, langjähriger Fachverbandsvorsitzender Leichtathletik 
 Kristian W. Tangermann, Vizepräsident des Landessportbundes Niedersachsen 
 
 
TOP 3: Grußworte sprechen: 
 Herr Boris Pistorius, Minister für Inneres und Sport 
 Frau Petra Rudszuck, stellvertretende Regionspräsidentin 
 Frau Maria Bergmann, Vizepräsidentin des Landessportbundes Niedersachsen 
 
 
TOP 4: Durch die Vizepräsidentin des Landessportbundes Niedersachsen, Frau Maria Bergmann, erhal-

ten  
 

- die Silberne Ehrennadel des Landessportbundes Niedersachsen nebst Urkunde: 
Werner Bösche 

 
- die Goldene Ehrennadel des Landessportbundes Niedersachsen nebst Urkunde: 

Michaela Henjes 
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TOP 5: Der Vorstand macht von der Möglichkeit Gebrauch gem. § 15 Nr. 3 der gültigen Satzung, ein Ta-
gespräsidium einzusetzen und schlägt folgende Personen zur Wahl für das Tagespräsidium vor: 
- Tagespräsident  Heinz Kistner, Heesseler SV 
- Beisitzerin    Cornelia Kampmann, Ruderverein für das Große Freie 
- Beisitzer     Jörg Schwieger, TSV 03 Sievershausen 
Abstimmung: 
In Blockwahl wird das Tagespräsidium gem. Vorschlag des Vorstandes einstimmig gewählt. 

 
   Das Tagespräsidium bedankt sich für das Votum und übernimmt die Versammlungsführung. 
 
   Es sind insgesamt 231 stimmberechtigte Delegierte anwesend. 
 

Das Tagespräsidium stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
   Als Stimmenzähler:innen fungieren Mitarbeiter:innen der Geschäftsstelle: 
   Petra Busche     Tischreihe 1 – 4 
   Felix Decker      Tischreihe 5 – 7 + Bühne 
   Jonas Elbeshausen   Tischreihe 8 – 11 
   Jonas Frewert     Tischreihe 12 – 14 
   Philipp Kärst      Tischreihe 15 – 18 
   Jürgen Pigors     Tischreihe 19 – 21 
   Luise Zobel      Tischreihe 22 - 23 
 

Das Tagespräsidium fragt die Versammlung, ob Einwände gegen das Protokoll des 23. ordentli-
chen Sporttages vom 16.06.2018 erhoben werden. Das Protokoll wurde auf der Homepage des 
Regionssportbundes veröffentlicht. Den Hinweis hierzu gab es in der Sport-Info Nr. 3/2018. 
 
Aus der Versammlung gibt es keinen Einwand, damit gilt das Protokoll als genehmigt. 

 
 
TOP 6: Ulf Meldau verweist auf die Seiten 22 bis 88 im Berichtsheft zum 24. ordentlichen Sporttag, in 

dem ausführlich über die Geschäftsjahre 2018, 2019, 2020 und 2021 berichtet wird. 
Desweiteren führt er unter anderem zu folgenden Punkten aus. 
 
Pandemiezeit und Ehrenamt 
Es ist wichtig für den Sport, dass alle Enthusiasten wieder aktiviert werden, damit der Sport wie-
der zu alter Stärke zurückfindet und unser einmaliges Vereinssystem erhalten und weiter in die 
nächsten Generationen getragen werden kann. 
Die Rahmenbedingungen für das Ehrenamt müssen deutlich verbessert werden. Wer sich für die 
Gesellschaft engagiert, sollte auch etwas von der Gesellschaft zurückbekommen. 
Die Bürokratie ist und bleibt aber leider ein großer Feind des Ehrenamtes. 
 
Mitgliedsbeiträge 
In den vergangenen Jahren konnten die Mitgliedsbeiträge stabil gehalten werden. Dies sollte 
auch ein Ziel für die Zukunft werden. Doch aufgrund der rückläufigen Mitgliederzahlen und allge-
meiner Kostensteigerungen musste auf diversen Sitzungen ausführlich darüber diskutiert werden, 
wie man sich auf eine maßvolle Erhöhung verständigen kann. Näheres hierzu wird unter dem Ta-
gesordnungspunkt 11 erläutert. 
 
Sportstättenbau 
Ulf Meldau dankt dem Land Niedersachsen für die zusätzlich zur Verfügung gestellten Gelder zur 
Förderung des Sportstättenbaus. Die Zahl der Anträge beim RSB sind von jeweils 51 Anträgen in 
den Jahren 2019 und 2020, im Jahr 2021 auf 79 Anträge und im Förderjahr 2022 auf beachtliche 
89 Anträge gestiegen. Dies hat deutlich gemacht, wie groß der Bedarf der Vereine an der Förde-
rung des Sportstättenbaus ist. 
Der RSB hofft, dass die zusätzlichen Mittel für die Förderung des Sportstättenbaus auch in den 
kommenden Jahren zur Verfügung gestellt werden, um eine gute Infrastruktur in den Vereinen 
herzustellen. 
 
Kooperationen 
Ulf Meldau dankt der Region Hannover für die ausgezeichnete Kooperation. Jährlich führt der Re-
gionssportbund ein Gespräch mit dem Regionspräsidenten und ist auch sonst gut mit der Politik 
vernetzt. 
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Die Kooperation in der sogenannten „Sportregion Hannover“ mit dem Stadtsportbund Hannover, 
gibt es seit Ende 2019 nicht mehr. Der Regionssportbund hatte diese Kooperation seinerzeit ge-
kündigt. Seitdem verläuft die Zusammenarbeit mit dem Stadtsportbund wesentlich harmonischer 
und effektiver. Diese vom LSB aufgezwungene Kooperation wurde, seitens des RSB, immer kriti-
siert. Für kleinere Sportbünde war die Kooperation sicherlich förderlich, insbesondere zur Finan-
zierung von hauptberuflichem Personal. 
 
Landessportbund 
Der RSB ist in den meisten Arbeitsgruppen des LSB vertreten. In Zusammenarbeit mit dem LSB 
konnte u.a. die Übungsleiterbezuschussung, sowie die Abwicklung der Sportstättenbauanträge 
vereinfacht werden. 
Der Regionssportbund hat Dagmar Ernst, Vorsitzende Vereinsentwicklung RSB, als Kandidatin 
für die LSB-Präsidentschaft zum Landessporttag im November 2022 nominiert. Der RSB erhofft 
sich, dass sie mit ihrer Motivation und ihrer Einsatzfreude den LSB reformieren und die internen 
Machtspielchen im LSB-Präsidium beenden kann. 
 
RSB-Projekt 2020 
Das 75-jährige Bestehen des Regionssportbundes Hannover sollte mit den Vereinen gebührend 
gefeiert werden. 75 sportliche Veranstaltungen sollten im Jubiläumsjahr zusammen mit den Verei-
nen durchgeführt werden. Am Ende waren es sogar 96 Veranstaltungen, die durchgeführt werden 
sollten. Der Jubiläumsempfang im Zirkuszelt an der Maschstraße fand zu Beginn des Jahres statt, 
doch dann kam die Pandemie mit all den bekannten Auswirkungen. Ulf Meldau dankt den Verei-
nen für das Interesse und die Mitarbeit. Viele Veranstaltungen konnten im Jahr 2021 nachgeholt 
werden. 
 
Abschließend dankt der Vorsitzende dem ausscheidenden Vorstandsmitglied Michaela Henjes für 
ihre Tätigkeit im Regionssportbund Hannover. Desweiteren bedankt sich Ulf Meldau im Namen 
des Vorstandes bei der Geschäftsstelle und der Geschäftsführerin Anna-Janina Niebuhr für die 
geleistete Arbeit. 
 
Aus der Versammlung gibt es keine Wortmeldungen. 
 
Abschließend wird der Erklärfilm „Geschäftsstelle RSB“ eingespielt. 

 
 
TOP 7: Der Tagespräsident Heinz Kistner verweist noch einmal darauf, dass die Tagesordnungspunkte 

7 bis 9 für die einzelnen Geschäftsjahre jeweils en bloque abgegeben werden. 
 
 Hilke Haeuser, Vorstand Finanzen und Verwaltung, gibt einzeln die Berichte für die Geschäfts-

jahre 2018, 2019, 2020 und 2021 ab und erläutert einzelne Positionen. 
Detaillierte Zahlen sind im Berichtsheft auf den Seiten 55 bis 88 abgedruckt. 

 
 Das Tagespräsidium stellt den Bericht für das Geschäftsjahr 2018 zur Diskussion. 

Aus der Versammlung liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Das Tagespräsidium stellt den Bericht für das Geschäftsjahr 2019 zur Diskussion. 
Aus der Versammlung liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Das Tagespräsidium stellt den Bericht für das Geschäftsjahr 2020 zur Diskussion. 
Aus der Versammlung liegt eine Wortmeldung vor, die die Übungsleiterbezuschussung betrifft. 
Diese ist im Geschäftsjahr 2020 mit 3 Raten berücksichtigt, im Geschäftsjahr 2021 allerdings mit 
2 Raten. Die Frage ist, ob im Geschäftsjahr 2021 nicht nur 1 Rate hätte berücksichtigt werden 
dürfen. 
Hilke Haeuser erläutert, dass vor Jahrzehnten in einem Jahr nur 1 Rate gezahlte wurde. Mit der 
Zahlung von 3 Raten im Geschäftsjahr 2020 wurde der temporäre Verzug wieder ausgeglichen, 
so dass ab dem Geschäftsjahr 2021 wieder jährlich 2 Raten gezahlt werden. 
 
Das Tagespräsidium stellt den Bericht für das Geschäftsjahr 2021 zur Diskussion. 
Aus der Versammlung liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
 
 
 



Protokoll 24. ordentlicher Sporttag am 24.06.2022  Seite 5 von 8 

 
TOP 8: Der Kassenprüfer Gunter Rust teilt, entsprechend denen im Berichtsheft auf den Seiten 63, 64, 

79 und 80 veröffentlichten Kassenprüfungsberichten für die Geschäftsjahre 2018, 2019, 2020 und 
2021 mit, dass die Kasse nach den Bestimmungen der Satzung des Regionssportbundes Hanno-
ver e.V. geprüft wurde. Sämtliche Buchungsunterlagen waren den Kassenprüfern zugänglich. Der 
Geschäftsverkehr ist vollständig und richtig erfasst worden. Alle Fragen wurden zufriedenstellend 
beantwortet. 

 
 
TOP 9: Der Kassenprüfer Gunter Rust stellt folgende Anträge: 
 
 Der Vorstand ist für das Geschäftsjahr 2018 zu entlasten. 
 Abstimmung: 

Der Antrag wird einstimmig angenommen, der Gesamtvorstand ist für das Geschäftsjahr 2018 
entlastet. 
 

 Der Vorstand ist für das Geschäftsjahr 2019 zu entlasten. 
 Abstimmung: 

Der Antrag wird einstimmig angenommen, der Gesamtvorstand ist für das Geschäftsjahr 2019 
entlastet. 
 
Der Vorstand ist für das Geschäftsjahr 2020 zu entlasten. 

 Abstimmung: 
Der Antrag wird einstimmig angenommen, der Gesamtvorstand ist für das Geschäftsjahr 2020 
entlastet. 
 
Der Vorstand ist für das Geschäftsjahr 2021 zu entlasten. 

 Abstimmung: 
Der Antrag wird einstimmig angenommen, der Gesamtvorstand ist für das Geschäftsjahr 2021 
entlastet. 
 
 

TOP 10: Die Haushaltspläne 2022, 2023 und 2024 werden durch Hilke Haeuser, Vorstand Finanzen und 
Verwaltung, vorgestellt. Diese sind im Berichtsheft auf den Seiten 82 bis 88 veröffentlicht. 

   Aus der Versammlung gibt es eine Nachfrage, die die Personalkosten betrifft. 
   Abstimmung: 

Die im Berichtsheft veröffentlichten und durch Hilke Haeuser erläuterten Haushaltspläne für die 
Jahre 2022, 2023 und 2024 werden, mit 1 Gegenstimme, genehmigt. 
 
 

TOP 11: Der Tagespräsident Heinz Kistner stellt den Antrag zur Festsetzung der Beiträge vor. Der Antrag 
ist im Berichtsheft auf der Seite 81 veröffentlicht. 

 Es liegen keine Änderungsanträge vor. 
 Abstimmung: 
 Der Antrag zur Festsetzung der Beiträge wird mit 12 Gegenstimmen genehmigt. 
 
 
TOP 12: Der Tagespräsident Heinz Kistner stellt den Antrag zur Änderung der Finanzordnung vor. Der 

Antrag ist im Berichtsheft als Synopse auf den Seiten 17 bis 21 abgedruckt. 
Es liegen keine Änderungsanträge vor. 
Abstimmung: 
Der Antrag zur Änderung der Finanzordnung wird einstimmig angenommen. 
 
 

TOP 13: Die Synopse zur Satzungsänderung ist im Berichtsheft auf den Seiten 13 bis 16 abgedruckt und 
mit dem Schreiben vom 18.05.2022 um den fehlenden Teil von § 16 ergänzt worden. 

  
Rechtsanwalt Christian Goergens stellt die Änderungsvorschläge vor. 
Da es sich um keine Neufassung der Satzung handelt, müssen die Änderungen je Paragraphen 
zur Abstimmung gestellt werden. 

  
 Aus der Versammlung liegen keine Wortmeldungen vor. 
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 Der Tagespräsident lässt über die Änderungen zur Satzung abstimmen. 
 Die vorgeschlagene Änderung des § 11 wird mit 2 Gegenstimmen angenommen. 
 Die vorgeschlagene Änderung des § 12 wird mit 3 Gegenstimmen angenommen. 
 Die vorgeschlagene Änderung des § 13 wird mit 1 Gegenstimme angenommen. 
 Die vorgeschlagene Änderung des § 14 wird mit 2 Gegenstimmen angenommen. 
 Die vorgeschlagene Änderung des § 16 wird mit 6 Gegenstimmen angenommen. 
 

 
TOP 14: Die Synopse zur Änderung der Jugendordnung ist im Berichtsheft auf den Seiten 121 bis 124 ab-

gedruckt. 
 
Die Jugendordnung der Sportjugend im RSB ist auf Beschluss des 25. ordentlichen Jugendsport-
tages am 21.03.2022 in Kraft getreten und muss durch den 24. ordentlichen Sporttag 2022 bestä-
tigt werden. 
 
Die Bestätigung der Jugendordnung der Sportjugend im RSB erfolgt einstimmig. 
 
 

- bewegte Pause mit Luise Zobel - 
 
 

TOP 15: Ulf Meldau verabschiedet Michaela Henjes aus dem Amt Vorstand (Sportringe) und bedankt sich 
für die geleistete Arbeit. 

 
 

TOP 16: Alle Vorstandsmitglieder, außer Nadine Andres, Vorstand (Sportjugend), verlassen das Podium. 
 
 Der Tagespräsident Heinz Kistner erläutert, dass das Vorstandsmitglied Sportjugend auf dem 

Jugendsporttag am 14.09.2020 für vier Jahre gewählt wurde. Eine Wahl ist daher heute nicht er-
forderlich. 

 
 Sportjugend: 
 Auf dem Jugendsporttag am 14.09.2020 wurden für vier Jahre gewählt: 
 Vorstand (Sportjugend)   Nadine Andres   TuS Wehmingen 
 Jugendausschussmitglieder:  Hagen Tute    SV Dedensen 
           Florian Aichmeier  MTV Gifhorn 
 
 Auf dem Jugendsporttag am 21.03.2022 schied Jannika Balschun aus dem Jugendausschuss 

aus. 
 
 Als Beisitzer für die Dauer von vier Jahren wurden gewählt: 
 Luca Mätschke    SV Lindwedel-Hope 
 Nils Nebel     SG Everloh/Ditterke 
 Stephanie Kühnen   TSV Schwarz-Weiß Hannover 
 Anna-Lena Schrader  TSV Germania Arpke 
 
 

Gemäß der Satzung sind folgende Wahlen durchzuführen: 
 

Vorsitzender (Sportpolitik) für die Dauer von zwei Jahren - vertretungsberechtigt nach §26 BGB 
Zur Wahl stellt sich Ulf Meldau, SV 06 Lehrte. 
Aus der Versammlung gibt es keinen weiteren Vorschlag. 
Abstimmung: 
Ulf Meldau wird einstimmig gewählt. Ulf Meldau nimmt die Wahl an. 
 
Vorstand (Finanzen und Verwaltung) für die Dauer von zwei Jahren - vertretungsberechtigt 
nach §26 BGB 

   Der Vorstand des RSB schlägt Armin Rückert vom Lehrter SV vor. 
   Aus der Versammlung erfolgt kein weiterer Vorschlag. 
   Abstimmung: 
   Armin Rückert wird einstimmig gewählt. Armin Rückert nimmt die Wahl an. 
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Vorstand (Öffentlichkeitsarbeit) für die Dauer von zwei Jahren 
   Zur Wahl stellt sich Hilke Haeuser, Reit- und Fahrverein Berkhof. 
   Aus der Versammlung erfolgt kein weiterer Vorschlag. 
   Abstimmung: 
   Hilke Haeuser wird einstimmig gewählt. Hilke Haeuser nimmt die Wahl an. 
 

Vorstand (Vereinsentwicklung) für die Dauer von vier Jahren - vertretungsberechtigt nach  
§26 BGB 

   Zur Wahl stellt sich Dagmar Ernst, VfB Pattensen. 
   Aus der Versammlung erfolgt kein weiterer Vorschlag. 
   Abstimmung: 
   Dagmar Ernst wird mit 1 Gegenstimme gewählt. Dagmar Ernst nimmt die Wahl an. 
 
   Vorstand (Sportentwicklung) für die Dauer von vier Jahren 
   Zur Wahl stellt sich Katharina Lika, TSV Groß Munzel. 
   Aus der Versammlung erfolgt kein weiterer Vorschlag. 
   Abstimmung: 
   Katharina Lika wird einstimmig gewählt. Katharina Lika nimmt die Wahl an. 
 
   Vorstand (Sportringe) für die Dauer von vier Jahren 
   Zur Wahl stellt sich Carsten Elges, Schützenverein Ilten. 
   Aus der Versammlung erfolgt kein weiterer Vorschlag. 
   Abstimmung: 
   Carsten Elges wird einstimmig gewählt. Carsten Elges nimmt die Wahl an. 
 
 
   Als Kassenprüfer scheidet turnusgemäß aus: 
   Michael Schröder, MTV Ilten 
 

Die bisher gewählten Kassenprüfer haben ihre Bereitschaft erklärt, ihr Amt weiter auszuführen, 
eine jeweilige Einverständniserklärung liegt vor.  
 

   Als Kassenprüfer und Ersatzkassenprüfer für die Dauer von vier Jahren stellen sich zur Wahl: 
   Gunter Rust    TSV Bokeloh 
   Ulrich Springhorn   Tennisclub Großenheidorn 

Till Reichenbach   Schützenverein Elze (Ersatzkassenprüfer) 
   Aus der Versammlung erfolgen keine weiteren Vorschläge. 

Die Abstimmung erfolgt im Block: 
Gunter Rust und Ulrich Springhorn als auch Till Reichenbach werden einstimmig gewählt.  
Till Reichenbach ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Annahme der Wahl liegt vor. 
Gunter Rust und Ulrich Springhorn nehmen die Wahl an. 
 
Als Kassenprüfer und Ersatzkassenprüfer für die Dauer von zwei Jahren stellen sich zur Wahl: 
Reinhard Faßhauer  Schützenverein Langenforth 
Susanne Nordmann  SF Aligse 
Kirsten Philipp    RSG Unter den Eichen (Ersatzkassenprüfer) 
Aus der Versammlung erfolgen keine weiteren Vorschläge. 
Die Abstimmung erfolgt im Block: 
Reinhard Faßhauer, Susanne Nordmann und Kirsten Philipp werden einstimmig gewählt.  
Alle drei sind nicht anwesend, die schriftlichen Erklärungen zur Annahme der Wahl liegen vor. 
 
 

TOP 17: Anträge zum heutigen Sporttag liegen nicht vor. 
 

Das Tagespräsidium verabschiedet sich und die Leitung des Sporttages geht auf den Vorsitzen-
den Sportpolitik Ulf Meldau über. 

 
 
TOP 18: Ulf Meldau weist noch einmal auf die beschlossene Satzungsänderung hin. Für den Sporttag 

2024 müssen alle Vereine zum Stichtag 31.03.2024 ihre Delegierten für den 25. ordentlichen 
Sporttag melden. 
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 Ferner weist Ulf Meldau auf die nächsten Veranstaltungen hin: 
 3.   September 2022  Kerlgesund – Sporttag für Männer  in Neustadt 
 17. September 2022  Frauensporttag in Langenhagen 
 
 Abschließend findet die Verlosung der zwei Tank-Gutscheine aus den vorab ausgefüllten und ein-

gesammelten Umfragebögen statt. 
 
 Ulf Meldau wünscht den Vereinsvertretern einen guten Heimweg und schließt den Sporttag um 

20:45 Uhr. 
 
 
 
 
, 
 
 
 
   Ulf Meldau            Nicole Wolf 
 - Vorsitzender Sportpolitik -            - Protokollführerin - 
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